



PRESSEMITTEILUNG

031/04.10.2010 **AgrarKulturerbe-Preis 2010 an Fördergesellschaft Albrecht Daniel Thaer Möglin e.V.**

Die Gesellschaft für Agrargeschichte (GfA) wird die Fördergesellschaft Albrecht Daniel Thaer in Möglin (Brandenburg) mit dem zweiten Preis des diesjährigen AgrarKulturerbe-Preises auszeichnen. Damit werden deren überragenden Leistungen bei der Rettung und Erhaltung des Erbes von Albrecht Daniel Thaer, des großen Vordenkers für rationelle Landwirtschaft, und die Unterbringung der historisch bedeutsamen Zeugnisse in dem 2009 fertig gestellten Museumsgebäude gewürdigt. Thaer lebte von 1804 bis zu seinem Tode in Möglin, errichtete dort ein international renommiertes Versuchsgut und eine Bildungsstätte. In der DDR wurden die Gebäude als Internat für landwirtschaftliche Lehrlinge und als Veranstaltungseinrichtung genutzt. Es war in den Wirren der Wendezeit und danach sehr schwer, die historisch überaus wichtigen Zeugnisse von Thaers Wirken zu retten und in dem 2009 fertig gestellten Museumsgebäude unterzubringen. Die Verantwortlichen und Mitglieder der Fördergesellschaft haben sich um Thaers Erbe dauerhafte außerordentliche Verdienste erworben.

Der Erste Preis geht an Dr. Klaus Herrmann, der Direktor des Deutschen Landwirtschaftsmuseums in Stuttgart-Hohenheim, für seine Lebensleistung im Bereich des AgrarKulturerbes.

Seit 2008 verleiht die Gesellschaft für Agrargeschichte alle zwei Jahre den „AgrarKulturerbe-Preis“ für besondere Verdienste um die Pflege und Erhaltung unseres agrarkulturellen Erbes und für hervorragende Forschungsarbeiten auf diesem Gebiet.

Informationen: Dr. Wilfried Hübner
Telefon: 030 31471205
e-Mail: wilfried.huebner@agrار.hu-berlin.de
Internet: www.agrarkulturerbe.de/preis.php
www.albrecht-daniel-thaer.org